

和幸学園通信

14号

平成24年11月発行

木々の葉もすっかり落ちてしまい、いつ雪が降ってもおかしくない季節となりました。先月は特に忙しかった訳ではなかったのですが、書く機会を逃してしまい、和幸学園通信をお休みしてしまいました。予定などお伝えできず、ご不便をおかけし申し訳ありませんでした。今月は2か月にわたる行事などの報告を致します。

大漁でした。

9月27日、常盤の釣り堀りに鯉釣りに行ってきました。13名の方が参加され、心配していた雨にも当たらず、とても楽しい時間を過ごしてきました。釣り針に餌をつけ池に竿を下ろすと、間もなく「釣れたよ！」の声と共に鯉が釣り上げられました。10cmにも満たないものから、40cmほど？の大きな鯉まで釣れるは釣れる！「釣れたよ。」の声があちらこちらからかかり、カメラ係の職員Tは大忙しでした。失礼な話ですがこの池で本当に皆様に鯉を釣っていただけるのかとても心配していただけに、「釣れたよ。」の声に大喜びし大笑いし、一番はしゃいでいたのはこの私だったのかもしれませんが。初めて釣りをされたというS様にも鯉が釣れ、楽しんでいただけたようです。釣りが得意な方になかなか釣果が上がらなかったように思います。



最高の眺めでした。

10/2～10/5 和幸園からバスに乗り、藻岩山観光道路を通過して藻岩山の中腹に到着。お土産屋さんの誘惑にも負けず、ほとんどの方が初めてのモーリスカーに乗り、山頂へ。そこからエレベーターに乗り展望台に上がり、札幌の街並みを360度見渡してきました。「あれはテレビ塔？」「テレビ塔って何色だった？」「札幌ってこんなに沢山の建物が建っているんだ」などの声が聞かれました。海も見えました。何よりも雨の予報があったにも関わらず、4日間一度も雨に当たることなく素晴らしい景色を見ることができました。観光道路を走行中、スキー場のリフトや斜面が見え、若かりし頃を思い出し、じっと外を眺めていらしたK様。とても良い表情をされていました。数日後、家族ともう一度藻岩山に行ってきたとの報告もありました。

お腹いっぱい食べてきました。

11/6～11/9 にかけて和食レストランとんでんに行ってきました。去年はあまりの量の多さにビックリしたという記憶もあり、今年はおいしくいただける物を、注文されていたと思

います。久しぶりの外食という方もいらして、何よりも大勢で食べる食事はおいしいと感想をいただきました。

生まれましたよ。

産休に入っていました職員の原田さんですが11/8に3576gの元気な男の子を出産致しました。母子ともに元気ということで、もう少し大きくなりましたら皆様にお披露目に来ると言っておりました。お楽しみに！

ぴちぴち体操って何？

最近、新しく始めたこととして、ぴちぴち体操があります。なかなか難しそうではありますが、楽しく皆様に参加していただいていると信じております！先日、中学生6名の職場体験があり、それに加え、実習生4名の参加もあり、ホールの前で音楽に合わせ、ぴちぴち体操をした時はとても見応えあり、うっすらと汗もかき今までになく楽しい雰囲気がありました。まだご存知のないご家族の方にご紹介します。体の前で手を叩きます(パン)。次に右手でおでこに触れます。もう一度手を叩き(パン)次は顎に触れます。(パン)右頬、(パン)左頬、(パン)右眉(パン)左眉、(パン)上唇、(パン)下唇。これに足も加わるので、もう大変です。脳をフル活動させ皆様頑張って参加して下さいます。

忘れ物のお知らせ。

乗用車にクリームファンデーション、バスに目薬が落ちていました。お心当たりの方はテイサービス職員に声をかけて下さい。

新人職員紹介

10月の末から新しい職員が加わりました。木村直子さんです。宜しくお願い致します。

最近思うこと。

皆様からよく「いつも忙しそうだね。」と言われる。ただ要領悪く、何をしている訳でもないのですが…。利用者様や職員から「忙しそうで声をかけられなかった。」とのお話がありました。反省しています。本当に忙しくても忙しそうに見られないような身のこなしをすることができていませんでした。まだまだ未熟者です。どんな時でも、声をかけて下さい。どんなことでもかまいません。お一人で抱え込まないでください。利用者の皆様、もちろんご家族様からのご意見、ご相談、どんどん受けたまわります。お電話でもどうぞ。

(592-7710)

11月・12月の予定

11/19～11/24

お誕生会

12/17～12/20

クリスマス会・お鍋

12/26(水)・12/27(木)

餅つき